



Realizan en el PRI simulacro para la elección en el PJ

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Lázaro, Rubén Moreira, organizó el fin de semana un simulacro de votación para jueces, magistrados y ministros, el cual tomó para una sola persona más de cuatro horas.

El legislador tomó el caso de la Ciudad de México para ejemplificar la dificultad del ejercicio para seleccionar de entre más de 4 mil nombres a los 648 nuevos ministros, magistrados y jueces.

Colaboradores del diputado, a manera de ciudadanos, esperaron turno para entregar credencial del INE a los funcionarios de casilla y recibir 25 boletas, que tendrían que depositar en 25 urnas.

Indicó que se tendrán que anotar, en el caso de ministros, nueve nombres de entre 81, más los de las otras 24 papeletas.

En la cédula para elegir jueces penales para la capital se tendrán que asentar 189 nombres de entre mil 134 candidatos, lo que, durante la simulación, dijo Moreira, generó confusión y hartazgo.

Como votante, el abogado Miguel Ángel Sulub explicó que le tomó más de cuatro horas concluir la escritura en la totalidad de las boletas; además, refirió que repartirlas en las 25 urnas tampoco fue fácil. / JORGE X. LÓPEZ